

商いの新しいものさし

(株)商い創造研究所
代表取締役

松本
大地

第101回

地域満足は商業施設活性化の突破口

出店拡大を続けていた
コンビニエンスストア業
界が新規出店を抑制し、

と全国で320
0カ所を超
えるショッピ
ングセンタ
(SC)はど
うのだろう
うのだろう
か。米国のア
ナリストによ
る「アマゾン
が小売業を食
い尽くす」と
の指摘もあ
り、11万60
00カ所のS
Cは2022
年までに4分の1が消滅す
ると予測があ
る。行
動や考え方が画一的なこ
とをステレオタイプとい
うが、日本とともに拡大成
長していた時期には通じ
たステレオタイプでのS
C開発手法も、成熟化し
た現在では業態機能不全
に陥りつつある。

本連載100回記念シ
ンポジウムが開催された
際、「開発力から、運営
力の向上へ」と提言した
経済価値と社会価値が同
様に重視される時代での
商業施設は、顧客に対し
ては生活の質の向上、住

本通りでござる。また、地域満足度と共生による地域満足度が高まるにつれて、地域からの敬愛感が強まり、地域満足度も顧客満足度(CS)と業員満足度(EU)との間に正の相関関係がある。そこで、このように地域満足度(ES)に対する影響度を算出する。
$$\text{influence} = \frac{\partial \text{ES}}{\partial \text{EU}} = \frac{\partial \text{ES}}{\partial \text{EU}} \cdot \frac{\partial \text{EU}}{\partial \text{CS}} = \frac{\partial \text{ES}}{\partial \text{CS}}$$

地域資源原産地認定制度による生産者への貢献度評価とその評価結果による生産者への報酬の支給による生産者に対する激励を実現する。

日本最大級の店「木更津」や「リーム長島」と都市圏にある店舗と施設と違い、北中軸となる狭城通り、来館頻度を獲得するプロが始動した。また、昨年より始めたため、昨年より出店していくとの関係性を強調し、組みに着手してテナントスタジオペレーショ

域商圏型
陸地域が
商圏型で
を高める
地域満足
ショクト
では施設
テナント
化する取
だ。
ツフにオ
ンター社
ロンをし
イスを振
カフエの
世界活躍
た。
め多さ
ります
とJCB
を購入
立一
ヨリ大
ジャズで
いった大

ニシケーションホールを作成し、双方同の「ケーション」向上にした。館全体にはヒマンな雰囲気が入り、最大の地域満得する大イベントつなげていった。

地域満足の戦略、戦練つてこども、米は地域スポーツを支の商業施設や飲食店々あり、地域との関係性をや顧客との関係性を効果があると紹介特に子供のスポーツを支援するにむかがる効果があると紹介

。、ツし深わが援國術へ足がユ役ミト
チーム、高橋小矢吾
協会へのアラム始した。そ
月30、31が、「三井が、
パーク北陸につた。開催
設内で競技
ルを紹介し
ら始まり
以上の女子
8チームに
ント方式で
れた。施設
トでは選手
元の有力者
參集した。

小矢野の女子バレー部は、山県ホツケーとして今年の3月に実現したのを前に先駆けて施設の歴史やルーツを見るパネル展が開催された。当日は高校生为主体で編成されるトーナメントの試合が行われた。

農産品や名産品を集めたローカルファーストのマルシェの定期開催を準備中であり、地域満足による顧客満足、従業員満足の関係性が築かれていく。地域満足は運営力の品質向上に役立つ突破口になってしまった。

さて、ものさしことは、物の大きさを測る道具の他に、判断、行動などの拋り所の意味がある。平成から令和となつても「時代と共に変化する商業の拋り所」となれるものさしを綴つていければと切に思う。

此には地域「ハーバード」イ
ベーブの貢献、出店し

を向上させて外部サービス価値となり、顧客満足度を高めます。

開催を皮切りに、敬老
日には祖父や祖母に感

小矢部市は全日本代表選手を輩出するホッケー

れ、街を挙げての一大行事となつた。